
えふえる ぜろいちの、けいろあんないです。 
えふえる ぜろいちは、かさいえきまえと、き

んしちょうえきまえを、むすぶろせんで、とち

ゅう、さんかく、ふなぼりえきまえ、ひがしお

おじまえきいりぐちを、けいゆします。 
どよう、きゅうじつのみ、うんこうしています。 
 
かさいえきまえから、きんしちょうえきまえま

での、ていりゅうじょは、かさいえきまえ、な

がしまちょうこうさてん、かさいちゅうがっこ

うまえ、しんかわばし、さんかく、ふなぼりな

なちょうめ、じんやばし、ふなぼりなかぐみ、

ふなぼりしょうがっこうまえ、ふなぼりえきま

え、ひがしおおじまえきいりぐち、かめいどち

ゅうがっこういりぐち、かめいどきゅうちょう

め、かめいどななちょうめ、かめいどろくちょ

うめ、すいじんもり、かめいどえきどおり、か

めいどいっちょうめ、こうとうしゃこまえ、き



んしちょうえきまえと、なります。 
 
おりかえしの、きんしちょうえきまえから、か

さいえきまえまでの、ていりゅうじょは、きん

しちょうえきまえ、こうとうしゃこまえ、かめ

いどいっちょうめ、かめいどえきどおり、すい

じんもり、かめいどろくちょうめ、かめいどな

なちょうめ、かめいどきゅうちょうめ、かめい

どちゅうがっこういりぐち、ひがしおおじまえ

きいりぐち、ふなぼりえきまえ、ふなぼりしょ

うがっこうまえ、ふなぼりなかぐみ、じんやば

し、ふなぼりななちょうめ、さんかく、しんか

わばし、かさいちゅうがっこうまえ、ながしま

ちょうこうさてん、かさいえきまえと、なりま

す。 
 
いじょうで、えふえる ぜろいちのけいろあん

ないを、おわります。 



 
しょうさいな、けいろについては、とえいこう

つう おきゃくさませんたーへ、おといあわせ

ください。 
でんわでのおといあわせは、とえいこうつう 

おきゃくさませんたー でんわばんごう、ぜろ 

さん、、さん はち いち ろく、、ごー なな 

ぜろ ぜろ です。 


